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Interview mit einem Studierenden (*) aus dem Bereich 
Softwareentwicklung mit Schwerpunkt Java Enterprise bei ARS

Anita: Mit welchen Technologien 
arbeitet ihr?
Studierender: Ich arbeite bei der 
Entwicklung von Webanwendungen mit, 
dazu verwenden wir Java EE und Spring 
Boot sowie Angular. Außerdem bin ich im 
Cloudumfeld tätig, mit allem was 
dazugehört.

Anita: Welche Aufgaben hattest und hast 
du?
Studierender: Ich war an einigen größeren 
Projekten als Entwickler beteiligt. Außerdem 
habe ich an der Vorbereitung einiger 
Schulungen für moderne Webtechnologien 
gearbeitet.

Anita: Welche Weiterbildungsmöglichkeiten 
bietet dir die ARS?
Studierender: Neben der 
abwechslungsreichen Projektarbeit, in der 
man ständig Neues lernt, kann ich meine 
Aufgaben mitbestimmen und Verantwortung 
für Themen übernehmen.
So konnte ich Wissen in allen Bereichen von 
Webanwendungen aufbauen.

Anita: Was macht das Unternehmen so 
besonders für dich?
Studierender: Ich fühle mich hier wohl, weil 
die Stimmung sehr familiär ist. Ich habe mich 
hier nie als der ,,kleine‘‘ Student gefühlt, 
sondern war von vornherein voll 
eingebunden.

Anita: Welchen Studiengang besuchst du?
Studierender: Nachdem ich meinen 
Bachelor in Informatik dieses Jahr 
abgeschlossen habe, mache ich jetzt meinen 
Master in Software Engineering.


